

二学期終業式



昨日は暦の上での冬至。日の出の時刻が徐々に早まる候、本日、無事に2学期の終業式を迎えることができました。そして明日から子ども達が楽しみにしている冬休みに入ります。冬休みにはクリスマスやお正月があり、児童がお金を持って外出することもあると思います。金銭トラブルの他、自転車に乗って子ども達だけで校区外へ出かけること、加えて交通事故などに遭わないようにして欲しいです。また、新型コロナウイルスやインフルエンザなどにも気を付けて生活すること、夜更かしをしないことなど、健康面でも留意をして欲しいと思います。そして、一年間のまとめの初日となる、3学期の始業式(1月10日、火曜日)には、全員元気に、登校して欲しいと願います。

・充実した冬休みを過ごすための 五つの約束



児童の皆さん。明日から待ちに待った冬休みです！皆さんはどのように過ごすのでしょうか。もう計画をしっかり立てている人もいるかも知れませんね。学校から配付している「冬休みのくらし」や「ほけんだより」「学年だより」をしっかり読んで、下に掲げる『5つの約束』を意識して冬休みの毎日を、元気に、そして楽しく過ごして欲しいと思っています。

- ①「命」… 自分の命は自分で守る(常に安全に気を付ける 体調にも気を付けて過ごす)
- ②「時間」… 過ぎた時間は戻って来ない(計画を立てる 規則正しい生活 早寝・早起き)
- ③「家族」… 家族の一員として役割を果たす(一日の手伝い=学年×5分 毎日続けてを目標)
- ④「学習」… 自分をさらに伸ばす(宿題を計画的に行う 色んな事に挑戦 好きを伸ばす)
- ⑤「生活」… コロナやインフルエンザに負けない(感染症対策の励行 免疫力を高める 適度な運動)

・冬休みのタブレット 持ち帰りについて

教育委員会からの指示もあり、児童全員、タブレットを持ち帰らせます。冬休みの課題で何かしら使うことになろうかと思えます。使用に当たっては、「おとさない」「なくさない」「ながいじかんつかわない」などの正しく使う約束を守るようにしてください。また、困ったことが起きた時は、本校ホームページに対処法を掲載しておりますので、閲覧してください。



・雑感 ～ 冬の冷気のありがたさ ～



歳の瀬が近づいてきました。皆さんは、年が変わる、大晦日の夜から元旦の朝をどう過ごされているのでしょうか。私事、ここ十数年、早朝に一人起き、近くの神社に初詣に行くのが習慣になっています。神社に向かう道中では、身を切るような寒風にさらされます。私には、その寒風が、過ぎた年に起きた迷いを吹き払い、代わりに鋭気を届けてくれているように思え、感謝しています。

